
Pièces 4 Pièces

Superficie 141 m²

Référence MGB5777

Prix 2 240 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Au cœur  d'un  sublime  domaine,  découvrez  une  villa  d'architecte  d'une  superficie

de 141 m2 très bien intégrée dans la nature sur un terrain de 673 m2 avec piscine

privée.Des prestations remarquables et des aménagements sur-mesure : Chambre

de maître avec salle de bains et dressing, somptueux séjour ouvrant sur une vaste

terrasse et même la possibilité de créer une salle de fitness et hammam… Laissez

libre court à tous vos désirs pour créer l'espace de vos rêves.Suivant l'orientation

de votre villa, portez votre vue sur la verdure mouginoise, la Baie de Cannes et la

mer ou bien sur le village ...

Set  in  the  heart  of  a  sublime  estate,  this  141  sqm  architect-designed  villa  is

perfectly  integrated  into  the  countryside  and  sits  in  673  sum  of  grounds  with  a

private swimming pool.Remarkable features and made-to-measure layouts: master

bedroom with bathroom and dressing room, sumptuous living room opening onto a

vast terrace and even the possibility of creating a fitness room and hammam... Give

free rein to all  your desires to create the space of your dreams.Depending on the

orientation  of  your  villa,  you'll  enjoy  views  over  Mougin's  greenery,  the  Bay  of

Cannes and the sea, or the medieval ...

BEAUCHAMP ESTATES

19 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
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